

V-14-016-3 Vorsorgeprinzip stärken!

Antragsteller\*in: Landesvorstand

Beschlussdatum: 29.11.2019

## Änderungsantrag zu V-14

Von Zeile 16 bis 19:

~~Berlin verfügt über eine ausdifferenzierte Forschungslandschaft. Darum erscheint es sinnvoll, vor der großflächigen Einführung dieser Technologie, in Berlin unter Einbeziehung der Zivilgesellschaft, eine vorbeugende und begleitende 5G-Technikfolgenforschung zu etablieren.~~

Wir unterstützen die Überprüfung und ggf. Erarbeitung geeigneter Prüf- und Messverfahren über Auswirkungen durch hochfrequente Sende- und Empfangsanlagen oberhalb 20 GHz und die Erstellung verbindlicher Grenzwerte durch das Bundesamt für Strahlenschutz.